

Sistema de refrigeración Cooler Master Hyper H412R

Toma algo con una instalación más fácil. Estoy cansado de poner la placa trasera, las guías se caen un poco a la izquierda, un poco a la derecha, creo que las guías se quedan en la placa trasera de la misma manera.

Lo compré para enfriar el procesador Intel Core i7, cumple su función, el ritmo ahora está en la región de 78 grados y no más. Pero para tal prueba, no está mal. La instalación es sencilla. Me levanta tranquilamente en cuanto a dimensiones y no me quedé atascado en ningún lado, depende de tu caja y componentes, pero todavía me queda mucho espacio.

Cambié el viejo enfriador por este modelo. Habrá poco ruido por su trabajo, y se adapta mejor al enfriamiento que mi viejo enfriador, se sentó sin ningún problema, el procesador se siente bien debajo de él, tengo un procesador i5th, solo se calentaba hasta 90 grados en juegos, ahora es hasta 75 no sube.